

杜の風

校長 森 薫

◎ 本日から授業が始まりました。

1年生については、教科ごとに違う先生が指導することに違和感を感じることと思いますが、すぐに慣れると思います。教室の移動も小学校より多くなります。

自分自身の持っている能力を最大限に發揮して、『生きる力』が身につくように頑張ってください。

皆さんの学力を向上させるために、先生方も一生懸命に教材研究に取り組んでいます。コロナウイルスの関係で、グループでの話し合い活動・深め合いの活動が十分にできない状況ですが、積極的に皆さんのが発言できるように先生方も授業の方法を考えています。自分の考えを持ち、積極的に発言するとともに、友達の発言や意見を聞いて、『こういう考え方もあるのだな。そういう答えの出し方もあるのだな』と、自分の考え方と比較することも大切だと思います。そうすることで自分の知識が広がったり、考えが深められたりします。

『教室は、間違える場所』です。間違えることによって、自分だけでなく、多くの友達も自分の間違いに気づく人も多いはずです。間違えることは、恥ずかしいことはありません。積極的に発言し、『みんなが楽しく、解りやすい、活発な授業』を皆さんで創っていってください。こうなるとしめたもの。自然と皆さんの学力は向上するはずです。皆さんの力は無限大です。その力を發揮しないともったいない。

部活動が本格的に始まると、慣れるまでは疲れて勉強が手につかないことがあると思いますが、睡眠時間を7時間はとるようにし、食事をとる時間や休憩時間・趣味の時間をどのくらいつかうのかを考えたうえで、家庭学習の時間を計画してください。よく、『学年プラス1時間の家庭学習を』と言いますが、それ以上にやっている友達は沢山いるはずです。その日のうちに解らないところがないようにすることも大切です。休み時間等に友達や先生に聞くのも一つの方法です。

自分の将来の夢や希望を持つと、人はそれを叶えるように努力します。『努力は人を裏切らない。努力をすれば、いつか必ず報われる。』　夢や希望を実現させよう！！

◎ 自転車の転倒事故や交通事故には十分注意しましょう。

自転車に乗り慣れていない1年生にとっては、自転車通学はかなり大変だと思います。1年生は、毎年自転車での転倒によるけがが多く発生しています。かごに重い荷物を入れると、バランスが崩れ転倒する恐れがあります。サドルの位置が高いと、転倒の危険も高くなりますので、サドルの位置は、両足や両足のつま先が地面につくような位置に合わせ、すぐに両足が地面につけるようにしてください。

時間ぎりぎりで遅刻や時間に遅れそうな場合にも、あせって事故にあってしまうということもあります。余裕をもっての登校・行動をするようにしてください。

また、交通ルールを守ることで、自分の命を守るようにしましょう。

◎ 生徒のみなさん・保護者の皆さまへのお願ひです。

学校は、多くの命を預かる場所です。

何よりも生徒の命と健康を最優先に考えなくてはなりません。

新型コロナウイルス感染症については、校内集団感染を未然に防ぐため、生徒本人やご家族が風邪等の症状で体調のよくない場合、職場等で陽性者が確認されご家族がPCR検査を受けることになった場合、ご家族が濃厚接触者に特定された場合や陽性となった場合、生徒本人に感染の恐れがある場合等には、登校はしないようお願いします。この場合、欠席ではなく「出席停止」となります。

出勤や登校後に濃厚接触者に特定された学校関係者がいた場合、他者への感染の可能性が少しでもあると判断した時には、その学校関係者のPCR検査の結果が出る前に、学校行事等を延期・中止にすることがあります。部活動も中止にすることがあります。陽性の結果が出てからの措置では、感染拡大をしてしまう恐れがあるためです。

学校関係者に陽性の結果が出た場合には、保健所の本人への聞き取りと、学校から保健所への情報提供により濃厚接触者の特定が行われます。陽性者の発生や校内で濃厚接触者が特定された場合には、保健所や学校医、教育委員会と連携の上、学級や学年の休校等の措置を取ることがあります。この場合、通知やメールでお知らせします。

引き続き、感染防止・感染拡大防止・校内感染防止の為、皆様のご協力をお願いします。また、新型コロナウイルスは、誰もが感染する可能性のある病気です。濃厚接触者に特定された人や感染した人を、責めるようなことのないようお願いします。